

Sigmar Gabriel

Vorsitzender der Sozialdemokratischen Partei Deutschlands

An die
Jubilare der Falken

Grußwort zu 70 Jahre Falken

Liebe Falken in Hof,

zum 70jährigen Jubiläum Eures Ortsverbandes wünsche ich Euch herzlich alles Gute!

Als sich Euer Ortsverband 1946 gründete, herrschten in Hof wie in ganz Deutschland die schweren Lebensbedingungen der unmittelbaren Nachkriegszeit. Bildung, soziale Sicherheit und Kultur waren ein rares Gut, zumal für junge Menschen.

Die Falken haben seitdem für diese Ziele gekämpft und sie tun es mit ihrem Engagement heute immer noch. Bei vielen Anlässen im ganzen Land sind mir in den vergangenen Monaten engagierte Falken – junge und alte – begegnet, die nicht nur reden, sondern anpacken, um das Leben der Menschen besser zu machen. Dafür danke ich Euch allen sehr herzlich.

Ihr leistet durch Eure Arbeit einen wichtigen Beitrag für die Verbesserung der Lebensverhältnisse von Kindern und Jugendlichen in Hof und in der Region. Jugendarbeit gehört für mich ebenso wie Kita und Schule zur Grundversorgung junger Menschen. Sie trägt dazu bei, dass junge Menschen ihre Persönlichkeit frei entfalten, ihre Rechte wahrnehmen und ihrer Verantwortung in Gesellschaft und Staat gerecht werden können.

Gleichzeitig haben mich die Falken durch ihre sozialistische Bildungsarbeit, die Gruppenarbeit und die Zeltlager, auch ganz persönlich stark geprägt. Diese Zeit, ob als Gruppenleiter, Bezirksvorsitzender des Bezirks Braunschweig oder als Bundesvorstandsmitglied möchte ich nicht missen.

Ihr seid ein geachteter Teil der sozialdemokratischen Bewegung. Lasst mich deshalb auch einen Wunsch äußern: Verstärkt die Kontakte und die Zusammenarbeit mit der SPD auf allen Ebenen. Dies kann für beide Seiten nur von Vorteil sein.

Freundschaft

